



## Villa - Chalet en venta en Los Arqueros, Benahavís

5.495.000 €

Referencia: RS20792 Dormitorios: 5 Baños: 5 Terreno: 1.016m<sup>2</sup> Construído: 522m<sup>2</sup>















## Costa del Sol, Los Arqueros

Impresionante villa de lujo renovada situada en la prestigiosa urbanización cerrada de Los Arqueros, con espectaculares vistas al campo de golf de Los Arqueros. Esta villa de estilo mediterráneo combina la elegancia moderna con un diseño atemporal y se encuentra a pocos minutos de los servicios de clase mundial de Marbella, incluyendo tiendas de lujo, restaurantes y hermosas playas. Con una superficie de 972 m<sup>2</sup> en una parcela de 1.016 m<sup>2</sup>, esta villa ofrece interiores espaciosos e iluminados por el sol, amplias terrazas e impresionantes vistas al mar, lo que la convierte en un refugio tranquilo para aquellos que buscan relajación y entretenimiento. La villa cuenta con cinco amplios dormitorios, cada uno con su propio cuarto de baño, así como un aseo de invitados. La planta baja de planta abierta está diseñada para una vida moderna, con una sofisticada zona de estar, una cocina danesa de diseño personalizado equipada con electrodomésticos Gaggenau y Siemens de alta gama, encimeras Dekton y elegantes armarios lacados. Junto a la cocina hay un elegante comedor, perfecto para cenas íntimas o reuniones más grandes, y una acogedora sala de TV, que ofrece un espacio cómodo para relajarse. En el exterior, los hermosos jardines invitan a vivir al aire libre, con una zona de comedor al aire libre con barbacoa, espacio para tomar el sol y un gimnasio privado al aire libre. La orientación sur de la villa garantiza una luz solar óptima durante todo el día, mientras que la piscina privada de 50 m² ofrece el lugar perfecto para refrescarse y disfrutar de la serenidad del entorno. La planta superior alberga una lujosa suite principal, con un amplio dormitorio, un vestidor y un lujoso cuarto de baño. La suite se abre a una terraza privada que ofrece vistas panorámicas, proporcionando un espacio tranquilo para la relajación. Otros dos dormitorios con baño en esta planta ofrecen privacidad y comodidad para familiares o invitados. Varias terrazas a lo largo de este nivel proporcionan un amplio espacio al aire libre para disfrutar del paisaje circundante, ya sea para el café de la mañana o puestas de sol por la noche. El nivel inferior de la villa está diseñado para el ocio y el entretenimiento, con un elegante bar y sala de estar, una bodega de cristal hecha a medida para exhibir colecciones de vino, y una sala de cine a medida que ofrece una experiencia cinematográfica envolvente. Para los entusiastas de los coches, el garaje privado incluye una pared de cristal única que exhibe los vehículos como parte de la estética de la casa. Esta villa está equipada con moderna tecnología doméstica inteligente, como el sistema Control4, un sistema de sonido Sonos, calefacción por suelo radiante y paneles solares preinstalados, que garantizan tanto el confort como la sostenibilidad. El uso de materiales de primera calidad, desde azulejos porcelánicos personalizados hasta acabados de baño hechos a mano, eleva la sensación de lujo en toda la villa, creando un equilibrio armonioso de elegancia y comodidad moderna. Ofreciendo la combinación perfecta de lujo, privacidad y proximidad a Marbella, esta Villa es más que un hogar; es un estilo de vida. Si usted es un entusiasta del golf o simplemente busca la mejor vida mediterránea, esta villa ofrece una oportunidad sin precedentes para experimentar lo mejor de Marbella.